

Mercedes-Benz-Museum bittet zu Tisch

Das Mercedes-Benz-Museum veranstaltet vom 5.-10. November 2013 die 12. Sternennächte. Der Zweiternekoch Alexandro Pape, Küchenchef und Gastronomischer Gastgeber des Fährhauses Sylt, kocht ein fünf-Gänge-Menü. Zum Abend gehört auch ein kurzer Rundgang durch das Museum.

Die nächsten Sternennächte finden vom 4. bis 9. Februar 2014 statt. An dem Termin kommt Sternekoch René Bobzin von der Insel Usedom nach Stuttgart. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



SternenÄchte: Das Mercedes-Benz-Museum bittet zu Tisch.
